



Heute mal eine FROHE BOTSCHAFT

Auferstehen – Aufstehen!

Dienstag, 14.04.2020

Wie wunderbar ist Ostern! Gerade auch dieses Jahr. Wir erleben, wie ein Virus uns einschränkt und erleben im Gegensatz dazu, wie Ostern uns Freiheit und Mut geben will. Jesus ist auferstanden – Halleluja!

Ein unsichtbarer Virus, aber ein sichtbarer allmächtiger Gott, der stärker ist als alles andere. Sichtbar hat Gott alles Böse besiegt und er wird es auch in dieser Welt besiegen. Auferstehung, Aufstand gegen alles Böse. Lasst auch uns aufstehen gegen Angst und Verzagtheit! Auch wenn die Einschränkungen noch andauern werden, Gott wird siegen und die Oberhand behalten, da er uns schützen will und unser Leben, das von ihm kommt

Gott will uns auch bereits heute auferstehen lassen aus Angst und Mutlosigkeit. Es ist eine kleine Ostererfahrung, wenn wir uns von ihm neuen Mut geben lassen und wir nicht an die Angst glauben, sondern an ihn. Wenn wir die Geduld bekommen, auszuharren, bis Gegenmittel gegen das Virus gefunden sind. Im Wissen, dass Gott uns wieder besseres Leben geben will und er uns eine neue Freiheit geben wird – wenn wir wieder Fußballspiele und Konzerte haben, wir auf der Straße uns treffen können.

Es ist schön, diesen Gott zu haben. Weil wir nicht alleine sind, sondern Gott da ist. Es nicht alleine auf unsere Macht ankommt, sondern auf seine Macht. Weil er uns nie im Stich lässt. Weil er uns treu ist und uns liebt.

Nach einer längeren Passionszeit ist Ostern. Auch die Zeit mit dem Virus war eine Art Passionszeit und auch hier wird Ostern, die Rettung kommen.

Denn für dich gilt: Christus ist für dich auferstanden, er ist für dich wahrhaftig auferstanden!

*Dirk Meyer, 48 Jahre, Pfarrer
der Prot. Kirchengemeinde Sondernheim*

